



## **TOUTES et TOUS A PARIS LE 2 DECEMBRE**

### **Pour les pensions, la santé et les Services publics**

### **SOUS LA BANIERE UNIR CFE-CGC**

Chers Collègues retraités(es)

Les 31 mars et 1er octobre 2021 à l'occasion de toutes les actions menées sur le territoire national, dont les revendications portaient sur la santé, les services publics et le pouvoir d'achat,

Les retraités ont scandé leurs exigences d'un bien vieillir, malgré cela nous ne sommes toujours pas entendu par nos dirigeants politique.

Ce manque de reconnaissance des « Anciens » est une honte, face à l'arrogance de certains qui étalent leur fortune, face aux sommes colossales distribuées avec le "Quoi qu'il en coûte" alors que tout est prétexte pour augmenter les prix à la consommation, face à un gouvernement qui utilise la pandémie tant pour casser les conquêtes sociales que pour réduire nos retraites, vous aurez compris que le "Quoi qu'il en coûte" ne concerne pas "la Silver Economie".

C'est pourquoi, les retraités doivent rester mobilisés forts et unis.

Rester debout en quelque sorte, car la retraite nous la méritons, nous l'avons gagnée et nous refusons de la voir régresser.

Augmenter nos retraites et pensions c'est juste et c'est possible.

A nous de faire le nécessaire pour être entendus...

Ce n'est pas le cas à ce jour, aussi l'intersyndicale et associations des retraités appellent tous les pensionnés mécontents à participer à une puissante manifestation nationale à Paris le Jeudi 02 décembre 2021, départ 13h30 Denfert Rochereau, arrivée 16h00 à Invalides.

C'est pour nous certainement la dernière occasion avant l'élection présidentielle de nous faire entendre, nous ne devons pas nous loper aussi nous devons nous mobiliser très nombreux à ce rassemblement National.

Dans chaque département des transports seront mis à la disposition pour le déplacement à PARIS. (Pour nous adhérents Alliance PN c'est la CFE-CGC qui prendra en charge nos frais sur justificatifs).

N'hésitez pas à contacter vos délégués régionaux ALLIANCE PN respectifs (Liste ci-dessous) et vous inscrire pour le départ PARIS.

Le 02 décembre, Mobilisons-nous aux cotés de l'UNIR CFE-CGC, rendons visibles notre colère et nos exigences

Prenez soin de vous, portez le masque dans les manifs

A très bientôt à PARIS

Bien cordialement

Francis Escrouzaille

Délégué National des Retraités